

退職・転出教職員挨拶

南田中小学校での7年間は、緑豊かな学区域、隣接する区立図書館など素晴らしい環境の中で、じっくり子供たちと向き合い、成長を見守ることができた7年間でした。在職中、保護者の皆様にご支援いただきありがとうございました。阿部 隆子

2年間という短い間でしたが、素晴らしい方々に支えられ気持ちよく勤めることができました。南田中小での思い出を大切に、これからも頑張ります。お世話になりました。小町 徹男

未来ある大切な子供たちに給食を作ることができ、幸せに思います。これからも後を引き継ぎ、愛情をもって給食を作って行くことと思います。5年間ありがとうございました。田川 文子

南田中小学校の元気な子供たちの姿が目には浮かび笑顔になれます。

これからも楽しく明るく健康に学校生活を過ごせますように願っています。ありがとうございました。菅井 百合

二年という短い期間でしたが、心温かい地域・保護者の皆様に支えられました。こんな地域に育つ子供達の健やかな成長と、南田中小のますますの飛躍を遠方より応援しています。ありがとうございました。古川 卓也

みなみん学級のかわいい子供たちと過ごした三年間は、かけがえのない大切な宝物です。また、よむよむ隊の活動では、保護者の方や地域の方に大変お世話になりました。ありがとうございました。島崎 綾子

南田中小学校で良き出逢いに恵まれ、充実した9年間で過ごせたことは私にとって、かけがえのない財産となりました。南田中という地で教員人生をスタートさせることができたことを嬉しく思います。

今まで本当にありがとうございました。南田中小学校のますますの発展を遠くの地より応援しております。一柳 祐太

昨年度の六年生と共に南田中小を卒業したような気分の、辻…、いや小沼です。まだ「小沼先生」に慣れません頑張ります！南田中小の行事には顔を出したいと思います。また会いましょう！小沼(辻) 朋美

4年間でしたが、大変にお世話になりました。ありがとうございました。子供たちが、給食を完食してくれることが、とてもうれしかったです。石橋 由美子

「分かった。」と笑顔になる子供たち。そんな姿に元気を貰いとても嬉しくて、毎回の授業が楽しかったです。一年間、ありがとうございました。御子柴 千恵

施設管理員として五年間従事させていただきましたが、実に短く感じます。校長はじめ教職員の方々に大変お世話になりありがとうございました。南田中小学校が更に発展されることを願っています。宇山 実

たくさんの子供たち、保護者の皆様と出会い、多くのことを学ばせていただいた5年間でした。本当にありがとうございました。これからも皆さんを応援しています。前田 祐子

廊下や階段ですれ違おうと、どの学年の子もいつも気持ちの良い挨拶をしてくれました。個性豊かで元気がいっぱいの子供たちとの一年間は、とても楽しかったです。ありがとうございました。細井 純子

南田中小のみんなと、毎日元気に交わした挨拶が懐かしいです。そして、おいしい給食をみんなと一緒に食べられず寂しいです。近くで見かけたら声をかけてください。田名見 寿美代

短い間ではありましたが、南田中小学校の皆さんとかけがいのない時間を過ごすことができて幸せでした。笑顔あふれるみなさんのことが大好きです。本当にありがとうございました。白石 健人

転入教職員挨拶

5月1日より勤務しています。田畑守仁です。一生懸命頑張ります。一に無事故、二に無事故で勤めますので、よろしくお祈りします。

学童擁護員(シルバー) 田畑 守仁

【お知らせ】

(1) 道徳授業地区公開講座(6月10日)

- 1校時 道徳の時間公開授業(456年)
- 2校時 道徳の時間公開授業(123年・み)
- 10:35~11:30 道徳授業地区公開講座(講演会)
- 講師 「キャラバン隊 Marble」
- ※3校時の授業公開は行いません

(2) セーフティ教室(6月29日)

- 2校時 1年生「誘拐・連れ去り防止」
- 2校時 2・3年生「万引き防止」
- 3校時 地域・保護者・学校との意見交換会

(3) 産休・転入教員のお知らせ

5月30日より音楽の清水夏巳教諭が産休に入り、白井裕美教諭が着任いたしました。